

On n'aime les chats que parce qu'ils détruisent
les souris et les rats.

Le chat paraît bien doux; il semble bien gentil,
mais il ne l'est pas toujours; il égratigne
souvent la main qui le caresse.

Il ne faut guère jouer avec lui: il pourrait bien
vous égratigner.

Ne lui faites pourtant pas de mal.

Le chien n'est pas ainsi; il caresse la main qui
le bat.

Il est heureux quand son maître le caresse. Sa
joie est très-grande.

Le chien est fort utile; il veille la nuit autour de
la maison.

S'il entend la moindre chose, il avertit, il aboie;
il défend son maître quand on l'attaque.

Il l'aime aussi beaucoup; il ne le quitte pas un
moment; s'il le perd, il sait le retrouver.

En les flairant il reconnaît les endroits où son
maître a passé.

Vous pouver jouer avec le chien; il ne vous fera
jamais de mal.

Les animaux que les hommes tuent à la chasse
s'appellent du gibier.

Les chevreuils sont du gibier; les perdrix sont du
gibie.

A la chasse, le chien indique le gibier à son
maître.

Le gibier a beau se cacher, le chien sait le retrouver.

Et il le force à fuir pour que son maître le voie.

Le chien garde encore les moutons avec le berger.

Sans le chien, le loup mangerait les moutons.

Mais le chien donne la chasse au loup et le tue.

Oh! le vilain loup.